



DESARROLLO HUMANO.

6to CUATRIMESTRE DE ADMINISTRACION Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS.

MAESTRO: JAVIER IVAN GODINES HERNANDEZ.

ALUMNA: VANESSA GUADALUPE SÁNCHEZ PIMENTEL.

Desarrollo Humano en México.

CONCEPTO.

Todas las personas empezamos con un proceso de cambios que nos sirve para toda la vida. Ya que normalmente cada ser humano tiene ciertos puntos en esta vida que son: el vivir, respirar, caminar y hablar, todos esos puntos son los esenciales de nuestra vida.

LA NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH.

El más reciente Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770. De acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

LA NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH.

Normalmente el cálculo internacional IDH, se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.